

Destacan alto significado de visita a Cuba de Thomas Bach

Image not found or type unknown



Roberto León Richards

La Habana, 2 mar (JIT).- El presidente del COI, Thomas Bach, efectuará una visita a Cuba entre jueves y viernes, lo cual fue destacado ante la prensa por el titular del Comité Olímpico Cubano (COC), Roberto León Richards.

El directivo manifestó que «será de especial significación para nuestros deportistas, directivos del Inder y del Comité Olímpico Cubano, y también para nuestro pueblo, gobierno y las principales autoridades del país».

Agregó que se trata de un reconocimiento del COI a nuestros atletas, el centro del movimiento olímpico nacional, así como a entrenadores, médicos, sicólogos, masajistas y todos los que tienen que ver con su preparación.

También vinculó la visita con los sobresalientes resultados históricos de Cuba en juegos olímpicos, un pequeño país que durante muchas décadas se ha mantenido en el medallero.

El alemán Thomas Bach arribará a esta capital al mediodía del jueves, acompañado por el chileno Neven Ilic, titular de Panam Sport, que atiende los 41 comités olímpicos del continente. Además viajarán otros miembros de la delegación con importantes responsabilidades a nivel internacional.

Su visita dará inicio con una breve reunión del comité ejecutivo y la comisión de atletas del COC, que presiden Richards y el luchador Mijaín López, respectivamente.

Conocerá, explicó León Richards, cómo se están preparando nuestros atletas con vistas a los Juegos Olímpicos de 2024 y Los Ángeles 2028; y en la sede del COC presenciara el relanzamiento del sitio web del organismo.

También asistirá a las actividades que protagonizarán niños y jóvenes en el Coliseo de la Ciudad Deportiva, a propósito del estreno oficial de una superficie para baloncesto donada por la organización deportiva panamericana.

El viernes, el presidente del COI visitará el Estadio Panamericano de La Habana para inaugurar formalmente la pista que también fue conferida por Panam Sport con apoyo en recursos por parte del gobierno cubano.

León Richards señaló que, dada la brevedad de su estancia, Bach no podrá visitar el Centro de Investigaciones del Deporte Cubano, la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo, ni el Laboratorio Antidoping de La Habana, entre otros lugares de interés.

No obstante, valora la visita de sumo interés para el movimiento olímpico internacional y Cuba, cuyos resultados históricos en juegos olímpicos son reconocidos a nivel global.

Thomas Bach, campeón olímpico de esgrima en Montreal 1976, visitó Cuba hace varios años en calidad de vicepresidente del COI.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/315354-destacan-alto-significado-de-visita-a-cuba-de-thomas-bach>



Radio Habana Cuba